

# Buildup

～ビルドアップ～



福山市立霞小学校

第5学年通信No.9

2024年(令和6年)9月2日(月)

## ～2学期が始まりました～

いよいよ2学期が始まりました。先日の登校日には、子ども達の元気な顔を見ることができてうれしかったです。短い時間ではありましたが、夏休みの思い出や、総合的な学習の時間で学んでいる平和祈念式典についての話などをすることができました。また、子ども達の表情から、2学期も自分の目標に向かって頑張ろうという意欲が感じられました。2学期は、学区民運動会、社会見学、音楽発表会と様々な行事があります。行事や日々の学習を通して、子ども達が自ら課題を見つけ、解決に向けてやりきることができる2学期にしていきたいと思います。

保護者の皆様には、引き続き、様々な面でご理解・ご協力をお願いすることがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## ～灯籠が飾られました～

8月3日の盆踊り大会、8月14日のとうろうまつりに、5年生の灯籠が飾られました。「夏」をテーマに和紙にかいた絵を地域の方が灯籠にしてくださいました。参加した子ども達も自分や友達の灯籠を見て楽しんでいました。空が暗くなると、とても幻想的な灯籠となり、ひと味違う灯籠を見ることもでき、よい思い出となりました。





